



Family Tax Benefit

Family Tax Benefit — это 2-компонентная выплата, которая помогает покрывать расходы на воспитание детей.

Family Tax Benefit Part A выплачивается за каждого ребенка. Сумма, которую вы получите, зависит от дохода и обстоятельств вашей семьи.

Если ребенок перейдет под вашу опеку до того, как ему исполнится 1 год, или если вы усыновите ребенка любого возраста, вы можете получить временное увеличение вашего Family Tax Benefit Part A. Это называется Newborn Upfront Payment and Newborn Supplement

Family Tax Benefit Part B представляет собой дополнительную помощь родителям-одиночкам, опекунам, не являющимся родителями (например, бабушкам и дедушкам, приемным и родственным опекунам), и парам с 1 основным кормильцем. Сумма, которую вы получите, будет зависеть от дохода вашей семьи и возраста вашего младшего ребенка.

Если вы совместно заботитесь о ребенке, то вы можете получить Family Tax Benefit частично. Вы должны заботиться о ребенке не менее 35% времени.

Право на получение

Family Tax Benefit Part A

Вы можете иметь право на получение Family Tax Benefit Part A, если вы ухаживаете за ребенком-иждивенцем:

- моложе 15 лет или
- от 16 до 19 лет и
 - который проходит очное обучение по утвержденному курсу, ведущему к 12-летнему школьному образованию или эквивалентной квалификации с соответствующей учебной нагрузкой, или
 - которому было предоставлено освобождение от требований по учебе; а также
 - который не получает выплату поддержки дохода самостоятельно.

Если вы имеете право на получение Family Tax Benefit Part A на ребенка-иждивенца в возрасте от 16 до 19 лет, то она может выплачиваться до конца календарного года, в котором ребенку исполняется 19 лет, если он/а продолжает очное среднее образование, или освобожден/а от требований к учебе.

Family Tax Benefit Part B

Если вы являетесь членом супружеской пары, то вы можете иметь право на получение Family Tax Benefit Part B, если вы заботитесь о ребенке-иждивенце в возрасте до 13 лет.

Если вы являетесь родителем-одиночкой или опекуном, бабушкой или дедушкой или прабабушкой или прадедушкой, вы можете иметь право на получение Family Tax Benefit Part B, если вы ухаживаете за ребенком:

- моложе 16 лет или
- является учащимся средней школы дневного отделения или освобожденным от требований к учебе, до конца календарного года, в котором ребенку исполняется 18 лет, и
- который не получает выплату поддержки дохода самостоятельно.

В большинстве случаев домашнее обучение детей в возрасте от 16 до 19 лет не соответствует требованиям для получения Family Tax Benefit.

Требования к иммунизации

Если ваш ребенок не соответствует требованиям по иммунизации, то мы можем снизить вашу ставку Family Tax Benefit Part A.

Перейдите на страницу servicessaustralia.gov.au/immunisation , чтобы получить дополнительную информацию.

Если вы получаете Family Tax Benefit Part A и пособие по поддержке дохода

Если вашему ребенку исполняется 4 года, ему/ей может потребоваться проверка здоровья. В противном случае ставка вашей Family Tax Benefit Part A, может уменьшиться. Вы должны сообщить нам, что ваш ребенок прошел медицинский осмотр до достижения возраста 5-ти лет. Если вы не сообщите нам об этом или, если ваш ребенок не прошел медицинский осмотр, то ставка вашего Family Tax Benefit Part A, может уменьшиться.

Уменьшенная ставка начнет действовать с 5-летия ребенка и будет действовать в течение 26 двухнедельных периодов. Это основано на том, как долго вы получали Family Tax Benefit Part A, а также получаете ли вы или ваш партнер пособие по поддержке дохода.

Требования к проживанию

Чтобы иметь право на получение Family Tax Benefit Parts A и B, вы должны соответствовать требованиям относящимся к месту жительства.

Вы должны проживать в Австралии и либо:

- иметь австралийское гражданство
- иметь визу постоянного места жительства
- иметь Special Category Visa, или
- иметь определенный тип временной визы, например, Partner Provisional или Temporary Protection виза.

Ваш ребенок также должен соответствовать требованиям к проживанию или проживать с вами, а вы должны продолжать соответствовать требованиям к проживанию на протяжении всего периода времени, пока вы получаете эту выплату.

Если ваша постоянная виза выдана 1 January 2019 года или позже, то прежде чем вы сможете получить Family Tax Benefit Part A, вы должны жить и физически проживать в Австралии в течение периода или периодов времени, в сумме составляющих не менее 1 года.

Возможно, вам не придется проходить Newly Arrived Resident's Waiting Period, если к вам применимо одно из следующих условий:

- вы являетесь гражданином/кой Австралии
- Вы прибыли по паспорту Новой Зеландии (т. е. имели или имеете Special Category Visa)
- Вы являетесь беженцем или бывшим беженцем
- Вы имеете или ранее имели определенный подкласс визы
- Вы являетесь партнером лица в статусе беженца, бывшего беженца или гуманитарного мигранта, и были партнером этого лица на момент прибытия в Австралию
- Вы получаете пособие по социальному обеспечению, пенсию по социальному обеспечению, Parental Leave Pay, Dad and Partner Pay или Farm Household Allowance
- Вы получили визу, дающую право на получение Family Tax Benefit до 1 January 2019 года.

Если вы имеете право на получение Family Tax Benefit Part B, то вы можете получить ее, пока Newly Arrived Resident's Waiting Period для получения Family Tax Benefit Part A.

Child support и Family Tax Benefit

Если вы подаете заявление на получение Family Tax Benefit на ребенка от предыдущих отношений, то вы должны принять разумные меры для получения child support, чтобы получить сумму, превышающую базовую ставку Family Tax Benefit Part A.

Если вы не можете подать заявление на получение child support, то вы должны сообщить нам об этом. В некоторых случаях вам может понадобиться поговорить с социальным работником.

Если вы получаете Family Tax Benefit и вы или ваш партнер получаете или платите child support, мы учтем ваш child support при расчете вашей Family Tax Benefit. Если вы разделяете заботу о своем ребенке, то мы рассчитаем процентную долю ухода и используем ее для расчета суммы Family Tax Benefit и child support, на получение которых вы имеете право.

Подача заявления на выплату

Вы можете выбрать получать Family Tax Benefit раз в две недели или единовременно. Самый простой способ подать заявление — онлайн.

Чтобы подать заявление через интернет, вам потребуется аккаунт myGov и онлайн-аккаунт Centrelink. Ваш аккаунт myGov должен быть связан с Centrelink.

Если у вас нет аккаунта myGov, то перейдите на сайт **my.gov.au** и создайте его.

Заявления о ежегодной единовременной выплате должны быть поданы в течение 12 месяцев после окончания финансового года.

Если вы решите получать Family Tax Benefit раз в две недели, вам необходимо проводить оценку дохода своей семьи в начале каждого финансового года. Вы можете обновить эту оценку в любое время в течение года, используя свою учетную запись Centrelink в интернете через myGov.

Вам также необходимо:

- убедиться, что вы и ваш партнер подали налоговую декларацию в течение 12-ти месяцев после окончания финансового года. Australian Taxation Office затем подтвердит ваш доход и доход вашего партнера, или
- сообщите нам, если вы не обязаны подавать налоговую декларацию в течение 12 месяцев после окончания финансового года.

Баланс вашей Family Tax Benefit

Когда вы получаете Family Tax Benefit каждые две недели, мы просим вас оценивать доход вашей семьи за каждый финансовый год, который начинается 1 July, чтобы мы могли рассчитать, какую сумму Family Tax Benefit мы должны выплатить вам в течение финансового года.

После окончания каждого финансового года, который заканчивается 30 June, мы подводим баланс вашим выплатам. Это означает, что мы сравниваем сумму Family Tax Benefit, которую мы вам выплатили на основе вашей оценки, с суммой, которую вы должны были получить, исходя из вашего фактического семейного дохода за этот финансовый год.

Если сумма Family Tax Benefit, которую вы получили, не совпадает с суммой, которую вы должны были получить, мы сообщим вам об этом.

Если вы переоценили свой доход, возможно, вы получили меньше Family Tax Benefit, чем имели право. В этом случае вы можете получить дополнительный платеж. Если вы недооценили свой доход, возможно, вам заплатили слишком много, и вам, возможно, придется возвращать какую-то сумму.

Мы проверим ваше право на получение Family Tax Benefit Part A и Family Tax Benefit Part B, в процессе подведения баланса. Если вы имеете такое право, то мы будем платить вам автоматически.

Чтобы получить больше информации

- Перейдите на страницу servicessaustralia.gov.au/ftb, чтобы получить дополнительную информацию на английском языке.
- Перейдите на страницу servicessaustralia.gov.au/yourlanguage, где вы можете читать, слушать или смотреть информацию на своем языке.
- Позвоните по телефону **131 202**, чтобы поговорить с нами на вашем языке о платежах и услугах Centrelink.
- Позвоните по телефону **132 011** по вопросам Medicare, и по телефону **131 272** по вопросам Child Support. Сообщите нам, если вам нужен переводчик, и мы организуем его бесплатно
- Посетите сервисный центр.

Примечание: звонки с домашнего телефона на номера «13» из любой точки Австралии тарифицируются по фиксированному тарифу. Этот тариф может отличаться от цены местного звонка, а также может варьироваться в зависимости от поставщика телефонных услуг. Звонки на номера «1800» с домашнего телефона бесплатны. Звонки с общественных и мобильных телефонов могут быть рассчитаны по времени и оплачиваться по более высокому тарифу.

Отказ от ответственности

Информация, содержащаяся в данной публикации, предназначена только для ознакомления с платежами и услугами. Вы несете ответственность за принятие решения о том, хотите ли вы подать заявление на выплату, и подать заявление с учетом ваших конкретных обстоятельств.



Family Tax Benefit

Family Tax Benefit is a 2 part payment that helps with the cost of raising children.

Family Tax Benefit Part A is paid for each child. The amount you get depends on your family's income and circumstances.

If a child enters your care before they turn 1, or you adopt a child of any age, you may get a temporary increase to your Family Tax Benefit Part A. This is called Newborn Upfront Payment and Newborn Supplement.

Family Tax Benefit Part B gives extra help to single parents, non-parent carers (such as grandparents, foster and kinship carers) and couples with 1 main income earner. The amount you get will depend on your family income and the age of your youngest child.

If you share the care of a child, you may be able to get some Family Tax Benefit. You need to have care of the child for at least 35% of the time.

Eligibility

Family Tax Benefit Part A

You may be eligible for Family Tax Benefit Part A if you care for a dependent child who is:

- younger than 15 years of age, or
- 16 to 19 years of age, and
 - undertaking full-time education in an approved course leading towards a year 12 or equivalent qualification with an acceptable study load, or
 - has been granted an exemption from study requirements; and
 - is not receiving an income support payment in their own right.

If you are eligible for Family Tax Benefit Part A for a dependent child aged 16 to 19 years of age, it can be paid until the end of the calendar year in which they turn 19 years of age, if they continue in full-time secondary study or are exempt from the study requirements.

Family Tax Benefit Part B

If you are a member of a couple, you may be eligible for Family Tax Benefit Part B if you have care of a dependent child younger than 13 years of age.

If you are a single parent or carer, grandparent or great-grandparent carer, you may be eligible for Family Tax Benefit Part B if you care for a child who is:

- younger than 16 years of age, or
- a full-time secondary student or exempt from the study requirements, up until the end of the calendar year in which they turn 18 years of age, and
- not receiving an income support payment in their own right.

In most cases home schooling for children 16 to 19 years of age does not meet study requirements for Family Tax Benefit.

Immunisation requirements

If your child does not meet the immunisation requirements, we may reduce your rate of Family Tax Benefit Part A.

Go to servicessaustralia.gov.au/immunisation for more information.

If you are receiving Family Tax Benefit Part A and an income support payment

If your child is turning 4, they may need to have a health check. If they do not, your Family Tax Benefit Part A rate may reduce. You need to tell us your child has had a health check before the child's 5th birthday. If you do not tell us, or if your child does not have a health check, your Family Tax Benefit Part A payment rate may reduce.

The reduced rate will start on their 5th birthday and continue for up to 26 fortnights. This is based on how long you got Family Tax Benefit Part A, and you or your partner got an income support payment.

Residence requirements

To be eligible for Family Tax Benefit Part A and Part B, you must meet residence requirements.

You must be living in Australia and either:

- have Australian citizenship
- hold a permanent visa
- hold a Special Category Visa, or
- hold a certain temporary visa type, for example a Partner Provisional or Temporary Protection visa.

Your child must also meet the residence requirements or be living with you and you must continue to meet the residence requirements for as long as you get this payment.

If your permanent visa is granted on or after 1 January 2019, you must be living and physically residing in Australia for a period or periods that total at least 1 year before you can get Family Tax Benefit Part A.

You may not have to serve a Newly Arrived Resident's Waiting Period if one of the following applies, you:

- are an Australian citizen
- arrived on a New Zealand passport (i.e, held or hold a Special Category Visa)
- are a refugee or former refugee
- hold or previously held a specific visa subclass

- are the partner of a refugee, former refugee or humanitarian migrant, and were the partner of that person at the time they arrived in Australia
- are in receipt of a social security benefit, social security pension, Parental Leave Pay, Dad and Partner Pay or Farm Household Allowance
- were granted a visa allowing eligibility for Family Tax Benefit before 1 January 2019.

If you are eligible for Family Tax Benefit Part B, you can get this while you are serving the Newly Arrived Resident's Waiting Period for Family Tax Benefit Part A.

Child support and Family Tax Benefit

If you are claiming Family Tax Benefit for a child from a previous relationship, you must take reasonable action to get child support in order to receive more than the base rate of Family Tax Benefit Part A.

If you are not able to apply for child support, you should let us know. In some cases you may need to speak to a social worker.

If you get Family Tax Benefit and you or your partner get or pay child support, we will consider your child support when we calculate your Family Tax Benefit payment. If you share the care of your child, we will work out your percentage of care and use this to calculate how much Family Tax Benefit and child support you are eligible for.

Claiming

You can choose to get Family Tax Benefit fortnightly, or as an annual lump sum. The easiest way to claim is online.

To make a claim online you need a myGov account and a Centrelink online account. Your myGov account must be linked to Centrelink.

If you do not have a myGov account, go to **my.gov.au** to create one.

Annual lump sum claims must be submitted within 12 months of the end of the financial year.

If you choose to get Family Tax Benefit fortnightly, you need to estimate your family income at the start of each financial year. You can update this estimate any time during the year using your Centrelink online account through myGov.

You also need to:

- make sure you and your partner lodge tax returns within 12 months of the end of the financial year. The Australian Taxation Office will then confirm the income for you and your partner, or
- tell us if you are not required to lodge a tax return within 12 months of the end of the financial year.

Balancing your Family Tax Benefit

When you get Family Tax Benefit fortnightly, we ask you to estimate your family income for each financial year, which begins on 1 July, so we can work out how much Family Tax Benefit to pay you over the financial year.

After the end of each financial year, which finishes on 30 June, we balance your payment. This means we compare the amount of Family Tax Benefit we paid you based on your estimate, against how much you should have received based on your actual family income for that financial year.

If the amount of Family Tax Benefit you got is not the same as the amount you should have received, we will let you know.

If you overestimated your income, you may have received less Family Tax Benefit than you were eligible for. If this happens, you may receive a top-up payment. If you underestimated your income, you may have been paid too much and may need to pay it back.

We will check your eligibility for Family Tax Benefit Part A and Family Tax Benefit Part B supplements during the balancing process. If you are eligible, we will pay it to you automatically.

For more information

- Go to servicessaustralia.gov.au/ftb for more information in English
- Go to servicessaustralia.gov.au/yourlanguage where you can read, listen to or watch information in your language
- Call **131 202** to speak with us in your language about Centrelink payments and services
- Call **132 011** for Medicare and **131 272** for Child Support. Let us know if you need an interpreter, and we will arrange one for free
- Visit a service centre.

Note: calls from your home phone to '13' numbers from anywhere in Australia are charged at a fixed rate. That rate may vary from the price of a local call and may also vary between telephone service providers. Calls to '1800' numbers from your home phone are free. Calls from public and mobile phones may be timed and charged at a higher rate.

Disclaimer

The information contained in this publication is intended only as a guide to payments and services. It's your responsibility to decide if you wish to apply for a payment and to make an application with regard to your particular circumstances.